

Anfrage der Fraktion CDU/BfM

öffentlich

Datum

25.05.2010

Nummer

F0087/10

Absender

Fraktion CDU/BfM

Adressat

Oberbürgermeister

Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

27.05.2010

Kurztitel

Kinderschutz in der Landeshauptstadt Magdeburg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

am 09. Dezember 2009 wurde im Landtag das Kinderschutzgesetz für Sachsen-Anhalt beschlossen.

Der Schutz der Jüngsten verdient besondere Beachtung und die Stadtverwaltung hat ja auch schon entsprechende Maßnahmen eingeleitet. Um die Dimension der vorhandenen Problemlage korrekt zu erfassen, bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Fälle von Misshandlungen von Kindern sind der Stadtverwaltung für die Jahre 2008, 2009 und 2010 bekannt geworden?
2. Wie oft wurde in den benannten Jahren das betroffene Kind aus der Familie genommen?
3. Welche weiteren Maßnahmen wurden eingeleitet, um das Kindeswohl zu sichern?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.



Dr. Klaus Kutschmann

Stadtrat Fraktion CDU/BfM